

大阪市廃止 住民投票強行へ

構想「都」コロナ対策に逆行

大阪維新の会は、大阪市を廃止・分割する「大阪都」構想の是非を問う住民投票を11月1日に実施する構えです。大阪「都」

と言いますが、「都」ができる訳でなく大阪府は「府」のまま。大阪市を解体し、福祉と暮らしのために大阪市が独自に担ってきた仕事が大幅に後退させられる——これが一番の問題です。

維新は「二重行政をなくす」と言っていますが、や



「なくさんといで大阪市」と訴え
る人たち(8月18日、大阪市北区)(日本共産党ホールページより)

られてきたことは、保健所職員をはじめ自治体職員を減らし、公衆医療体制を無残に削ることです。この方向をより徹底的に進めるのが「都」構想。大阪市の権限・財政を解体する道に踏み出すことは、コロナ対策への逆行です。

再び「NO」の審判を

共産党大阪府委員会は5日アピールを発表。コロナ禍で誰もが明日の大阪を真剣に探求している今、前回

の住民投票での「NO」の選択につづき、今度もキッパリ「大阪市廃止NO」の意思をと訴えています。

比例代表は「**日本共産党**」政党名を書きます
小選挙区は「候補者の名前」で

制度解説
衆院選挙投票方法



衆議院比例代表
は政党名で投票します。
参議院と
違い個人名は無効です。

今こそ転換

「安倍政治」



総選挙 野党連合政権へ道開こう

安倍首相の辞任表明を受け、後継を選ぶ総裁選がおこなわれる自民党内では「安倍政治」の礼賛と継承の大合唱。しかしいま求められているのは政治の転換です。

暴政すすめた共同責任

責任を負っています。

日本共産党は、市民と野党的共闘を政権をめざす共闘に発展させ、きたる総選挙で、共闘勝利と共産党躍進で、「自公政治に終止符を打とう」と呼びかけています。

日本共産党

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンビルス102号
発行／日本共産党国會議員団
近畿ブロック事務所
Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp
※日本共産党は以上の見解を発表しました。

近畿民報

2020年9月 No.2(第428号)
発行／日本共産党国會議員団
近畿ブロック事務所